

Juramento a la Bandera

● Este 9 y 10 de julio, en todo nuestro país, miles de jóvenes recientemente incorporados al Ejército de Chile, entre oficiales, suboficiales, soldados de tropa profesional y soldados conscriptos, juran ante el Estandarte Nacional, en homenaje a los 77 héroes del combate de la Concepción, comprometiéndose con la Patria hasta rendir la vida si fuese necesario.

Este juramento, inspirado en la hazaña más heroica de la historia militar de Chile se trata de un momento único e irrepetible en la vida de quien ha abrazado la carrera de las armas, asumido de manera voluntaria ante autoridades, familias y la ciudadanía, en plena juventud y que por su profundo significado le acompañará más allá de su carrera o su servicio temporal en nuestra Institución.

En este contexto, las 35 soldados conscriptos, una soldado de tropa profesional y un capitán que jurarán en la capital de Los Ríos, han podido revivir la heroica jornada de La Concepción en una tradicional alegoría histórica, representación que recoge y transmite el legado de valor y virtudes de aquel hecho, sellando esta preparación del espíritu con una Vigilia de Armas en la catedral de Valdivia en la que participaron los juramentados, sus familiares y camaradas.

En este marco de actividades es justo reconocer a los jóvenes que han optado por cumplir con su Servicio

Militar en el Ejército, haciendo extensivo este agradecimiento a sus familias y apoderados que han confiado en nuestra Institución, quienes les acompañan en tan solemne momento, no solo en Valdivia, sino que también en las guarniciones de Los Andes, Los Ángeles, Angol, Victoria, Temuco, Osorno y Puerto Varas, ciudades que también albergan a las unidades de nuestra III División de Montaña.

Para retribuir esta confianza, trabajamos por el mejoramiento continuo del proceso de selección de nues-

tros soldados y personal, en el perfeccionamiento constante de la instrucción y entrenamiento, y en el incremento de las opciones de desarrollo y bienestar de nuestros soldados, constituyendo el período de conscripción como una oportunidad de crecimiento profesional para nuestros reclutas, quienes en un porcentaje relevante, deciden continuar en la Institución integrando su planta permanente.

En los días en que la emoción invade el corazón de nuestros soldados ante el atronador y unísono: "Juro

por Dios y por esta Bandera, servir fielmente a mi Patria... hasta rendir la vida si fuese necesario", saludo a todos nuestros efectivos que se comprometen con la Patria, tal como lo hicieron los 77 jóvenes militares que murieron defendiendo a Chile en la gesta heroica de La Concepción, pacto inmortal que se vive diariamente en cuarteles y en terreno, durante el desarrollo de nuestras actividades de instrucción y entrenamiento para la defensa del país y cada vez que nuestros compatriotas necesitan apoyo ante catástrofes y emergencias.

*Claudio Mardones Petermann,
General de Brigada, Comandante
en Jefe de la III División Montaña.*